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EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

Astaga, Bawaslu Rekomendasikan Coklit Ulang DPT Pilkada 2020

       Abhan menjelaskan terdapat 22.567  rumah  yang  tidak  dida-tangi  oleh  petugas  PPDP.    Te-muan  itu  tersebar  di  6.694 kelurahan/  desa.  Padahal  coklit terhadap  rumah-rumah  yang 

belum  didatangi,  diatur  dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya ke orang lain. Lalu ada pe-tugas  PPDP  melakukan  coklit  de-ngan  hanya  melakukan  pemerik-saan dokumen berdasarkan penga-laman PPDP.

etua  Bawaslu  RI,  Abhan Kmenyampaikan  bahwa rekomedasi  itu  berdasar-kan  pelaksanaan  pengawasan Bawaslu, di mana masih terdapat rumah-rumah  yang   be lum didatangi petugas pemutakhiran data  pemilih  (PPDP)  untuk pendataan.      Kami  (Bawaslu) merekomen-dasikan  coklit  ulang  karena ditemukan banyak sekali rumah yang  belum  terdata  dengan baik,"  kata  Abhan  dalam  kete-rangan tertulisnya yang dikutip, Senin (30/11).         "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.        Dalam  forum  tersebut,  Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan pengawasan Bawaslu. Pengawasan 

yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  mene-rima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.
EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD 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Manado Sabtu, (28/11) 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menggelar sidang paripurna 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Anggaran 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 paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, 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 Menurut 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 Pemerintahan  dan 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 Sonny 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 tahun 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02.40 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 hari, namun  Pak  Walikota  Manado, 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 Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I 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Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — DPRD Kota Manado Sabtu, (28/11) kemarin menggelar sidang paripurna dengan agenda Penandatanganan Nota Kesepakatan Bersama antara Pimpinan DPRD dengan Walikota Manado terhadap rancangan Kebijakan Umum Anggaran (KUA) dan Prioritas Plafon Anggaran Sementara (PPAS) tahun anggaran 2021.apat  paripurna  tersebut  dipimpin RKetua  DPRD  Kota  Manado,  Aaltje Dondokambey dan didampingi Wakil Ketua, Adrey Laikun.        Menurut  Kabag  Pemerintahan  dan Humas  Pemkot Manado,  Drs  Sonny Taku-mansang MSi bahwa rapat paripurna DPRD Kota  Manado  dalam  rangka  penanda-tanganan KUA-PPAS  tahun  anggaran 2021 berakhir tepat pukul 02.40 Wita.         "Meskipun  berlangsung  subuh  hari, namun  Pak  Walikota  Manado,  GS  Vicky 

Lumentut  tetap  ikut  menghadiri  rapat paripurna  dengan  penuh  hikmat  sampai selesai.  Karena  memang  semenjak  siang, sore  sampai malam  Pak Walikota  dengan setia menunggu," terangnya.        Juru  Bicara  Walikota  Manado  ini berharap  batas  waktu  yang  diberikan sampai  30  November  mendatang,  APBD Kota  Manado  tahun  2021  sudah  bisa ditetapkan DPRD.        "Meskipun  momentum  pembahasan KUA-PPAS tahun 2021 dilaksanakan dalam 

musim Pilkada, namun, kita tetap berharap kepentingan  masyarakat  diatas  segala-galanya. Jangan  lagi  masyarakat  kota Manado  jadi  korban politik hanya karena Pilkada,"  ujar jebolan  STPDN  Angkatan  IV Jatinangor ini.        Nampak hadir dalam rapat paripurna tersebut  Sekretaris  Daerah  Kota  Manado, Micler CS Lakat, SH, MH, Asisten I Pemkot Manado, Herry Saptono, serta para pejabat eselon  II  dan  III  di  lingkup pemerintahan kota Manado. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

etua Bawaslu RI, Abhan me-Kn y a m p a i k a n   b a h w a r e k om e n d a s i   i t u   b e r -dasarkan pelaksanaan pe-ngawasan Bawaslu,  di  mana  masih  terdapat r um a h - r um a h   y a n g   b e l um didatangi  petugas  pemutakhiran d a t a   p em i l i h   ( P PDP )   u n t u k pendataan.    “Kami  (Bawaslu)  merekomen-das ikan   cok l i t   u lang   karena ditemukan  banyak  sekali  rumah yang  belum  terdata  dengan  baik," kata  Abhan  dalam  keterangan tertulisnya  yang  dikutip,  Senin (30/11).      Abhan  menjelaskan  terdapat 22.567 rumah yang  tidak didatangi oleh  petugas  PPDP.  Temuan  itu tersebar  di  6.694  kelurahan/  desa. Padahal  coklit  terhadap  rumah-

rumah yang belum didatangi, diatur dalam Peraturan KPU (PKPU).        "Coklit  terhadap  rumah-rumah yang belum didatangi sebagaimana yang  diatur  dalam  Pasal  1  ayat  25 PKPU  Nomor  19  Tahun  2019," ujarnya menjelaskan.        Temuan  pengawasan  Bawaslu yang  lainnya kata dia,  juga menca-kup petugas PPDP yang mewakilkan tugasnya  ke  orang  lain.  Lalu  ada petugas  PPDP  melakukan  coklit dengan hanya melakukan pemerik-s aan   dokumen   be rda sa rkan pengalaman PPDP.      "Ada juga kekhawatiran petugas PPDP  akibat  tidak  terpenuhinya protokol kesehatan dan penyebaran Covid-19," tutur dia.         Dalam  forum  tersebut, Abhan juga  menyampaikan  pelaksanaan 

pengawasan  Bawaslu.  Pengawasan yang dilakukan diantaranya dengan analisis DPS-DPSHP-DPT, uji faktual berdasarkan  hasil  temuan,  me-nerima  laporan  masyarakat,  dan koordinasi  dengan  para  pihak. (okez/*)

EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Jelang tahapan pemungutan dan penghitungan suara, Badan Pengawas Pemilihan Umum (Bawaslu) merekomendasikan pencocokan dan penelitian (Coklit) ulang pasca-penetapan daftar pemilih tetap (DPT) Pilkada 2020.

       “Kita harus mendukung semua upaya  pemerintah  pusat  dalam memutus penyebaran virus corona. Mari  kita  doakan  bersama-sama agar semua proses cepat selesai dan vaksin  boleh  tiba  di  daerah  kita," terangnya.        Orang  nomor  satu  di  Kota Manado ini menambahkan, sambil menunggu  kedatangan  vaksin, warga juga harus melakukan upaya memutus penyebaran corona.         “Yakni  dengan  disiplin  mene-rapkan  protap  kesehatan.  Mari tetap  kita  patuhi  4M.  Harus  rajin 

mencuci tangan, memakai masker, menjaga jarak dan menjauhi keru-munan,”  ajak GSVL,  sapaan  akrab walikota dua periode ini.        Walikota juga mengajak untuk meningkatkan  ibadah  dan  iman percaya kepada Tuhan Yang Maha Esa.            “Sehingga kita dapat melewati cobaan  dan  badai  pandemi  ini. Jangan  lupa  doakan  Kota Manado agar  segera  luput  dari  Corona," tutup  Ketua  Dewan  Penasehat APEKSI ini. (ale/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — Warga Kota Manado wajib bersyukur karena menjadi target pemerintah pusat dalam penuntasan penyebaran corona. 

EXPOSEMEDIA, MANADO — Pemerintah Kota Manado kembali menutup sementara tempat hiburan malam dan spa yang beroperasi di wilayah Hukum Pemkot Manado.eruan  penutupan  lokasi  spa Sdan tempat hiburan malam itu tertuang dalam surat Walikota Manado  tertanggal  21  Desember 2020,  berisi  penegasan  tentang kewajiban  Pemenuhan  Protokol Kesehatan.         Selain itu, tempat bermain anak juga  belum  diizinkan  beroperasi selama  Kota Manado  dalam  status Zona Merah,  tegas walikota  dalam Suratnya bernomor: 044/B.06/BPBD/ 879/2020,  Tanggal,  21  Desember 2020.        Walikota  Manado,  GS  Vicky Lumentut  dalam  suratnya  juga 

menegaskan,  dikeluarkannya surat tersebut  atas  pertimbangan  kea-manan  dan  kesehatan  karena kondisi  Kota  Manado  yang  sudah masuk zona merah.         "Ini  semoga menjadi perhatian kita  semua  dalam  meningkatkan kewaspadaan  menjaga  kesehatan. Soal covid-19 di Kota Manado masuk zona  merah.  Saya  berharap  pene-gasan  tentang  kewajiban  pemenu-han  protokol  kesehatan  covid-19 bisa  di jalankan  dan  ditaati , " tegasnya.        Ketua Dewan Pengawas APEKSI ini  juga  meminta  kepada  para 

pelaku  usaha  pusat  perbelanjaan, pemilik  tempat  usaha malam,  spa, usaha  kuliner,  pimpinan  tempat ibadah dan warga Kota Manado un-tuk dapat mentaati surat penegasan tersebut.      "Ini dalam rangka menekan ang-ka  penyebaran  dan  penanganan covid-19 di Kota Manado, serta demi mewujudkan masyarakat yang pro-duktif  yang  aman  dari  covid-19. Maka  perlu  memperhatikan  Surat Penegasan  tersebut,"  tutup  GSVL, sapaan akrab walikota dua periode ini. (ale/*)
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3KOTA MANADOEXPOSEMEDIAKAMIS, 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DESEMBER 2020Giliran Dana RohaniawanDituntaskan Pemkot ManadoEXPOSEMEDIA, MANADO — Setelah sebelumnya menuntaskan pembayaran insentif untuk THL dan para lansia. Kali ini Pemkot Manado akan merealisasikan sisa pembayaran dana rohaniawan yang sudah menjadi program pemerintah.     Penyampaian  tentang kesiapan Pemkot  dalam  membayar  dana rohaniawan itu disampaikan wali-kota Manado GS.  Vicky  Lumentut melalui  pesan  video  pendek  yang diterima redaksi, kemarin.  (red/*)
erinformasi  total  anggaran Tyang akan dibayarkan untuk  1.330  rohaniawan  adalah sebanyak Rp.5.193.000.000.     Terkait hal itu, Walikota Manado GS  Vicky  Lumentut,  Rabu  (23/12), pun  menyapa  para  rohaniawan yang ada di kota Manado.     Walikota  menegaskan  dana rohaniawan  kembali  disalurkan melalui petugas yang ada.

    “Harapan kami para rohaniawan di  kota  Manado  dalam  keadaan yang  sehat  sejahtera.  Saya meng-ajak  para  rohaniawan  agar  terus mendoakan  Kota Manado  dimasa pandemi corona virus saat ini, agar tetap ada dalam lindungan Tuhan Yang  Maha  Kuasa.  Serta  boleh melewati masa pandemi ini dalam penyertaan  Tuhan,”  ucap  Wali-kota.EXPOSEMEDIAMERAWAT AKAL SEHAT

PEMIMPIN REDAKSI: Amrain Razak (Wartawan Utama)REDAKTUR: Takbier, Wata, Amas Machmud, Saleh Nggiu, Madzhabullah AliPERWAJAHAN/ LAYOUT: Syamsuddin Hasan, Ebiet IT & WEB PROGRAMMER: Ebiet

HADIR sebagai Koran Digital Pertama di Sulawesi Utara.  EXPOSEMEDIA.ID  menjawab  keinginan pembaca yang melek  teknologi  gadget dan  smart phone.  Dengan  EXPOSE  MEDIA.ID  anda  bisa membaca  berita  koran  aktual  dimana  saja  dan kapan saja. Keredaksian Dibawah Manajemen : PT. PRATAMA DIGITAL MEDIA

REPORTER/ KONTRIBUTOR : Korda Minahasa Raya dan Bolmong Raya: Benyamin Allo, Douglas Panit (Minsel), Hamdan Rahman Miu (Bolsel), Firmansyah Hiliputo (Gorontalo), Reporter: Mulyadi PontororingMANAGER ADVERTISING: Hadi Prestasi, Mirdad HusenPENASEHAT HUKUM: Pranoto & Partner Law Firm
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Warga Rayakan Nataru dengan Kesederhanaan
“Kepada  seluruh  masyarakat untuk  merayakan  hari  Natal dan Tahun Baru mari kita lakukan sesederhana  mungkin  sehingga manfaa t   yang   k i t a   ra sakan 

berdampak  sangat  baik bagi   ki ta ,”   kata  Ol ly d i d amp in g i   j a j a ran Forkopimda  Sulut  usai melaksanakan  patroli sekaligus  sidak  sebagai tindak  lanjut  dari  apel gelar  pasukan  operasi lilin  terkait  kesiapan Nataru di Manado, Rabu (23/12).     Adapun yang menjadi pusat pemantauan yakni di  RS  Rujukan  Covid-19 Kairagi  dan  kawasan perbelanjaan  Manado Town Squ-are (Mantos).    Saat meninjau Mantos, O l l y   m e n j e l a s k a n   b a h w a p em e r i n t a h   d a e r a h   t e l a h menempatkan  petu-gas  kesehatan d i   p u s a t   k e rama i an   un t u k mengantisipasi penyebaran Covid-

19  bagi  pelayan-pelayan  toko maupun pengunjung mall.        “Kita  tempatkan  petugas  ke-sehatan  gratis  untuk  melakukan rapid  test maupun rapid antigen,” ujarnya.        “Kami siapkan juga mobil PCR jika ada tanda-tanda ada mengarah terpapar  Covid-19  langsung  di PCR,” sambungnya.       Lebih jauh lagi, ia menuturkan bahwa  tindakan  yang  dilakukan oleh  pemerintah  tak  lain  adalah untuk memberikan rasa aman bagi masyarakat Sulut.        “Sehingga  masyarakat  yang berbelanja merasa aman tidak ada rasa takut,” kuncinya.        Turut hadir dalam kegiatan ini, Sekdaprov  Sulut  Edwin  Silangen dan  para  pejabat  di   l ingkup Pemprov Sulut. (hmas/*)

EXPOSEMEDIA, MANADO — Gubernur Sulawesi Utara Olly Dondokambey mengajak seluruh masyarakat Sulut untuk merayakan Natal dan Tahun Baru (Nataru) dengan penuh kesederhanaan.
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EXPOSEMEDIA, JAKARTA — Kapolri Jenderal Idham Azis menerbitkan Maklumat bernomor Mak/ 4 /XII/2020 tentang Kepatuhan Terhadap Protokol Kesehatan Dalam Pelaksanaan Libur Natal Tahun 2020 dan Tahun Baru 2021, tanggal 23 Desember 2020.

        Maklumat  itu  juga  bertujuan untuk  memberikan  perlindungan dan menjamin keamanan dan kese-lamatan masyarakat  selama  pelak-sanaan libur Natal Tahun 2020 dan Tahun Baru Tahun 2021.

epala Divisi Humas Polri Irjen KArgo  Yuwono  menjelaskan bahwa penerbitan Maklumat Kapolri  tersebut  bertujuan  untuk memutus  dan  mencegah  rantai penyebaran  virus  corona  atau Covid-19  saat  libur  panjang  akhir tahun.          “Ya benar  (Maklumat Kapolri). Tujuannya  agar  mencegah  terjadi-nya penyebaran virus corona,” tutur Argo, Rabu (23/12).          Dalam Maklumat  Kapolri  ter-sebut,  kepatuhan  protokol  keseha-tan  itu  lantaran  dengan  memper-timbangkan  penanganan  penyeba-ran  Covid-19  secara  nasional  yang belum  sepenuhnya  terkendali  dan masih berpotensi berkembang  luas dalam masyarakat.
               Sebab itu, Kapolri mengeluar-kan Maklumat untuk tidak menyele-nggarakan  pertemuan/kegiatan yang  mengundang  kerumunan orang  banyak  di  tempat  umum berupa:a.  perayaan  Natal  dan  kegiatan keagamaan di luar tempat ibadah;b. pesta/perayaan malam pergantian tahun;c. arak-arakan, pawai dan karnaval;d. pesta penyalaan kembang api.        Bahwa  apabila  ditemukan perbuatan  yang  bertentangan  de-ngan  maklumat  ini,  maka  setiap anggota  Polri  wajib  melakukan tindakan  yang  diperlukan  sesuai dengan  peraturan  perundang-undangan. (trib/*)

Polisi Janji Sanksi Tegas Pelanggar Prokes di Malam Pisah Tahun
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EXPOSEMEDIA, MAKASSAR — Pilkada Serentak 2020 yang sudah membawanya kembali terpilih sebagai bupati untuk kedua kalinya berujung nestapa.Adalah  Bupati  Luwu  Rimur Pak  H.M.Thoriq  Husler. Thoriq  yang  sudah  dite-tapkan pemenang di Pilkada Luwu Timur,  Sulawesi  Selatan  dalam hitung  cepat meninggal  dunia, Ka-mis (24/12) pagi tadi.        Berita  wafatnya  Ketua  Golkar Luwu  Timur  ini  beredar  luas  di WAG  sejak  pukul  08.27 Wita,  pagi dan  cukup  mengagetkan  banyak orang  termasuk  para  pendu-kungnya.        Innal i l lahi   wa  innai lahi rojiun..telah meninggal  bupati  Lu-wu timur Pak H.M. Thoriq Husler di IC RSWS..semoga Almarhum diwa-fatkan  dalam  keadaan  Husnul Khatimah dan dimuliakan Allah di Akhirat  kelak beserta  orang2  yang so leh   dan   syahid   d i   akhira t kelak...Aamiin.           Beberapa hari terakhir, Bupati Luwu Timur Thorig Husler memang dirawat di rumah sakit di Makassar karena sakit paru paru.           Bupati Luwu Timur Thorig Hus-ler dilarikan ke rumah sakit setelah 

Pilkada  Luwu  Timur  2020  dimana dia ditetapkan sebagai peraih suara terbanyak  oleh  sejumlah  lembaga yang menggelar hitungan cepat.       Ketua DPD II Partai Golkar Luwu Timur  itu  dilaporkan  menghem-
buskan  napas  terakhir  di  Rumah Sakit Umum Regional wahidin Sudi-rohusodo,  Jl Perintis Kemerdekaan, Tamalanrea, Makassar. (tribun/*)

Innalillahi, Bupati Peraih Suara Terbanyak Berpulang

Rommy Sambuaga Ketua Yurnie SendokDivisi Hukum Christian Rorimpandey Devisi  TeknisMaya Sariowan Divisi SDM Fadli Manueseche Divisi Data Holly Katulus Sekretaris

MAKASE SO BAPILIPEMILIHAN SERENTAK
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yaratnya, apabila Indonesia membangun hubu-Sngan dengan  Israel. Di Hotel King David,  Yeru-salem, Senin  (21/12)  lalu.   Boehler mengatakan Indonesia dapat membuka keran investasi AS dua kali lebih  besar  dibandingkan  saat  ini  yang  sebesar  1 miliar dolar. Boehler mengaku sudah membahas hal ini dengan Indonesia. 

           Boehler mengatakan dana DFC untuk dua negara itu akan dibatasi karena lembaga tersebut tidak diizin-kan  berinvestasi  langsung  ke  negara  pendapatan 

tinggi.           Boehler  sedang  berada  di  Israel  sebagai  salah delegasi pemerintahan Donald Trump yang dipimpin menantu  presiden,  Jared  Kushner.    Selanjutnya  ia akan mengunjungi Maroko.              Boehler mengaku akan membuka cabang perta-ma  Prosper  Africa  di  Afrika  Utara.  Sebuah  inisiatif untuk  meningkatkan  perdagangan  antara  AS  dan negara-negara Afrika. 

       Setelah Uni Emirat Arab (UEA), Bahrain, Sudan dan Maroko  melakukannya  dalam  beberapa  bulan terakhir.  AS  juga  berharap  Oman  dan  Arab  Saudi bergabung  dengan  negara-negara  tetangga  mereka itu.  

        “Bila mereka  siap,  dananya  akan  siap  dan  bila mereka siap maka kami akan senang bahkan memberi dukungan  finansial  yang  lebih  besar  dibandingkan yang  telah  kami  lakukan,”  katanya  seperti  dikutip Bloomberg.       Ia mengatakan tidak terkejut bila Indonesia, nega-ra  jumlah muslim  terbesar di dunia, bersedia mem-buka  hubungan  dengan  Israel  lalu  DFC  mengge-lontorkan banyak investasi ke negara itu.         “Satu atau dua miliar dolar lebih,” tambah dia.       Pemimpin-pemimpin  AS  dan  Israel  berharap semakin  banyak  negara  yang  bersedia  melakukan normalisasi hubungan dengan Israel. 

            Ia mengatakan lembaganya juga akan menjadi bagian dari sindikat utang untuk membantu menda-nai pelabuhan terbesar di Israel di utara kota Haifa. Perusahaan-perusahaan  AS  dan  UEA  sudah  tertarik untuk  mengikuti  lelang  proyek  dan  Boehler mengatakan ia ingin proses lelang melibatkan orang Amerika atau sekutu seperti UEA.        Presiden terpilih AS Joe Biden yang akan dilantik pada 20 Januari mendatang sudah berjanji mengubah hampir seluruh kebijakan Trump. Boehler mengata-kan lembaganya mendapat dukungan bipartisan dari Partai Republik maupun Demokrat.         Ia  berharap  kebijakan-kebijakan  DFC  dapat berlanjut di Pemerintahan Biden. “Saya pikir mereka akan ambil apa yang kami lakukan dan melakukannya lebih jauh dan saya berharap mereka melakukannya dan  saya  akan  mendukung  mereka,”  kata  Boehler. (rep/*)

EXPOSEMEDIA, YERUSALEM — Kepala lembaga investasi Amerika Serikat (AS) untuk luar negeri, International Development Finance Corporation (DFC) Adam Boehler mengatakan Indonesia dapat menerima investasi finansial senilai miliaran dolar AS.
Ada Miliaran Dolar Jika Indonesia Membangun Hubungan dengan Israel
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EXPOSEMEDIA, MANADO — Posisi utang pemerintah pusat per akhir November 2020 berada di angka Rp5.910,64 triliun dengan rasio utang pemerintah terhadap PDB sebesar 38,13 persen.
      “Ha l   in i   d i sebabkan   o leh pelemahan ekonomi akibat Covid-19 serta  peningkatan  kebutuhan pembiayaan  untuk  menangani masalah  kesehatan  dan  pemulihan ekonomi  nasional,”  tulis  Kemen-terian Keuangan dalam buku APBN Kita November 2020.       Adapun, komposisi utang Peme-rintah  tetap  dijaga  dalam  batas tertentu sebagai pengendalian risiko sekaligus  menjaga  keseimbangan makro ekonomi, di mana UU No. 17/ 2003  mengatur  batasan  maksimal rasio  utang  Pemerintah  adalah  60 persen.      Utang Pemerintah pusat semakin didominasi  utang  dalam  bentuk SBN,  hingga  akhir  November  2020 mencapai  83,9  persen  dari  total komposisi utang.       Hal  ini menggambarkan upaya pendalaman pasar dan kemandirian pembiayaan.         S e p a n j a n g   t a h u n   2 0 2 0 , 

pemerintah  telah  melakukan  upsi-zing  penerbitan  SBN  untuk meme-nuhi  kebutuhan  pembiayaan  yang meningkat  akibat  pandemi,  terma-suk  penerbitan  SBN  Ritel  yang  di-sambut baik oleh masyarakat  teru-tama generasi milenial, hal ini sesuai dengan  kebijakan  umum  penge-lolaan utang untuk mengoptimalkan peran  serta  masyarakat  dan  mela-kukan  pendalaman  pasar  SBN  do-mestik.      Dari  sisi  mata  uang,  utang pemerintah  pusat  semakin  dido-minasi  utang  dalam  mata  uang rupiah, hingga akhir November 2020 mencapai  66,4  persen  dari  total komposisi utang.         Dominasi mata uang rupiah ini seiring kebijakan pengelolaan utang yang  memprioritaskan  sumber  do-mestik dan penggunaan valas seba-gai  pelengkap  untuk  mendukung pengelolaan risiko utang valas.      Sementara  itu,  Pemerintah Indonesia  telah melakukan  serang-kaian  konversi  pinjaman  Asian Development Bank (ADB) dari mata uang  USD  dengan  tingkat  bunga mengambang  berbasis   LIBOR menjadi  mata  uang  EUR  dan  JPY 

dengan tingkat bunga tetap.         Sejak  September  2019  sampai dengan Oktober 2020, telah dilaksa-nakan  lima  kali  konversi  terhadap pinjaman-pinjaman  program  dan proyek  dari  ADB  yang  telah  fully disbursed  dengan  total  pinjaman yang  dikonversi   sebanyak  21 pinjaman senilai total US$6,2 miliar sehingga  menghasilkan  tingkat bunga  tetap  sebesar  0  persen  atau mendekati 0 persen.          Konversi  pinjaman  tersebut menunjukkan  upaya  Pemerintah untuk  mengelola  portofolio  utang dengan  hati-hati  melalui  strategi diversifikasi  mata  uang  dengan memanfaatkan   s i tuas i   pasar keuangan yang favorable.          Pemerintah diharapkan dapat mengunci  biaya  pinjaman  dengan tingkat bunga yang relatif rendah di tengah tren penurunan bunga global sehingga  berpotensi  menghasilkan efisiensi  biaya  bunga  utang  senilai hingga  Rp500  miliar  pada  tahun 2021 atau Rp4 triliun sampai dengan pinjaman  jatuh  tempo  pada  tahun 2038. (ekbis)

ikutip  dari  APBN  Kita  No-Dvember  2020,  posisi  utang pemerintah  pusat  secara nominal  mengalami  peningkatan dibandingkan dengan periode yang sama tahun lalu. 

Per November 2020: Utang Pemerintah Sebesar Rp5.910,64 triliun
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